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LIGAÇÕES telefônicas instantâneas entre Campinas e São Paulo: através de 180 
circuitos; entraram a funcionar as duas torres de transmissão e captação, 
instaladas nos bairros de Tucuruvi, nesta capital, e no Alto do Castelo, 

em Campinas - a primeira ligação foi feita pelo prefeito Ruy Novaes, que 
palestrou com o diretor do Departamento de Águas e Energia Elétrica - vi- 

sita de jornalistas ao aparelhamento técnico de micro-ondas. A Gazeta, 
São Paulo, 22 jul. 1957. 
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Campinas, 22 (Da Sucursal de | 
A GAZETA) — Realizou-se, sa- 
bado, às 11,30 horas, nesta cidade, 
em ato simultâneo com a Capital, 
a Inauguração oficial do Impor- 
tante serviço de micro-ondas pela 
Companhia Telefônica Brasileira. 
A iniciativa em apreço teve A GA- 
ZETA a primazia de noticiar com 
absoluta primeira mão na devida 
oportunidade, informando detalhes 
acerca do melhoramento e o seu 
papel na solução definitiva do pro- 
blema de demora nas ligações te- ; 
lefonlcas entre esta cidade e São, 
Paulo e, futuramente, com Santos 
e o Rio de Janeiro. 

Trata-se de serviço único no ge- 
nero não apenas no Brasil, mas 
em toda a America Latina, apli- 
cando a Companhia Telefônica no 
serviço em apreço a importância 
de 560 milhões de cruzeiros, o que 
nos dá uma idéia exata da impor- 
tância e grandeza desse melhora- 
mento. 

Através da mlcro-onda o numero 
de circuitos entre Campinas e São 
Paulo passou de 30 para 180, com 
possibilidade futura de ampliar-se 
ainda mais, permitindo no mo- 
mento que mais de 200 conversa- ! ções sejam efetuadas simultanea- 
mente. 

A torre de transmisso e recepção 
em Campinas acha-se Instalada np 
bairro do Castelo, funcionando em 
conjunto com a torre Instalada no 
bairro do Tucuruvi, em São Paulo, 
que será, também, o ponto Inicial 
de transmissão para o futuro ser- 
viço de micro-ondas com o Rio de 
Janelor, que possivelmente ainda 
este ano entrará em funciona- 
mento. 

Também entre São Paulo e San- 
tos está sendo Instalado presente- 
mente um cabo "Coaxial", am- 
pliando os 76 circuitos atuais para 
360, permitindo o total de 1.920 
conversações. 

A PRIMEIRA LIGAÇAO 
A primeira ligação entre esta 

cidade e São Paulo, consequente- 
mente com a sua Inauguração ofi- 
cial, foi realizada, copio dissemos 
acima, às 11,30 horas, na estação 
central da Cia. Telefônica, à rua 
José Paullno, 1.271. 

Inicialmente, foi feita uma liga- 
ção, tendo na ocasião o prefeito 
municipal, sr. Ruy Hellmelster 
Novaes, falado com o engenheiro 
Álvaro de Sousa Lima, diretor do 
Departamento de Águas e Energia 
Elétrica em São Paulo, seguindo- 
se uma ligação do sr. Luís Slgno- 
relll, vice-presidente da Gamara 
Municipal, com o sr. José Figuei- 
redo Ferraz, secretario das Obras 
Publicas da Prefeitura de S. Pau- 
lo, e outra do sr. Manuél Hercula- 
no Marques Fontes, agente postal 
telegrafico, com o diretor-geral dos 
Correios e Telégrafos na Capital, 

' seguindo-se outras ligações, a car- 
go de autoridades locais. 

PALAVRAS DO PREFEITO 
MUNICIPAL E DO SUPE- 

RINTENDENTE COMERCIAL 
DA TELEFÔNICA 

Na ocasião, o sr. José Portugal 
Gouvêa, superintendente comercial 
da Cia. Telefônica em São Paulo, 
disse das vantagens da introdução 
do novo sistema de micro-ondas 
no serviço telefônico, congratulan. 
do-se particularmente com Cam- 
pinas pelo melhoramento, tendo 
depois o prefeito municipal, sr. 

ALMOÇO NO RESTAURANTE 
ARMORIAL 

Finda a cerimonia inaugural, di- 
rigiram-se as autoridades, jorna- 
listas e pessoas convidadas para o 
Restaurante Armorial, onde a Cia. 
Telefônica Brasileira ofereceu um 
almoço, o qual transcorreu dentro 
de grande cordialidade, tendo à 
sobremesa feito uso da palavra, 
enaltecendo o acontecimento, os 
srs. gerente da Automatic Telepho- 
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Nas dependências do Serviço Interurbano, à rua Sete de Abril, 309, 
foi feita a primeira ligação através do novo sistema, pelo sr. 
Álvaro de Souza Lima, diretor do Departamento de Águas e Energia 
Eetriça, que conversou com o sr. Rui Novais, prefeito municipal de 
Campinas. Estiveram presentes ao ato, também, o sr. José Carlos 
Figueiredo Ferraz, secretario de Obras da Prefeitura, o sr. E. Malhei- 
ros, diretor do'Departamento de Serviços Municipais, o cel. Carlos 
Alberto Bittencourt, diretor-geral dos Correios e Telégrafos, supe- 
rintendentes da Companhia Telefônica e representantes das firmas 

fornecedoras do material telefônico 

da Cia. Telefônica Brasileira, os 
jornalistas locais e representantes 
de jornais de São Paulo realiza- 
ram uma visita às instalações do 
serviço de micro-ondas, tanto no 
bairro do Castelo, onde se acha a 
torre de transmissão e captação, 
como, também, na estação central 
à rua José Paullno. Acompanha- 
ram os Jornalistas os srs. José Por- 
tugal Gouvêa, superintendente co- 
mercial daquela empresa em São 
Paulo; Nadir Miguel, superinten- 
dente do trafego; engenheiro Val- 
ter Moura, que prestou amplos es- 
clarecimentos sobre o funciona- 
mento daquele sistema; Haroldo 
Prestes Miramontes, assistente do 
superintendente comercial; José 
Benedito de Carvalho Mello, ge- 
rente do Distrito local da Cia. 
Telefônica: Zoroastro Ferreira Li- 
ma, chefe do distrito da rede; Gue. 
rino Billi, chefe dp distrito de tra- 
fego; Ublrajara Prestes Miramon- 
tes, almoxarife; e Darcy Pizão, 
encarregado. 

Após um coquetel oferecido na 
estação local, os jornalistas parti- 
ciparam de um almoço que lhes 
foi oferecido no Restaurante do 
Bosque dos Jequitibás pela Erlcson 
do Brasil, fazendo uso da palavra, 
à sobremesa, os srs. Lars Henry 
Clausen, gerente daquela empresa 
em São Paulo; Ary Rodriguez, dos 
Diários Associados; Haroldo Pres- 
tes Miramontes, que declamou poe- 
sias de sua autoria e, finalmente, 
o jornalitsa João Dolivelra Toledo, 
em nome dos profissionais de im- 
prensa, agradecendo o almoço. 

Ruy Novaes, se referido ao acon- 
tecimento e os benefícios que tra- 
rá para a cidade e todo o Estado, 
acentuando, no final de suas pa- 
lavras, estar disposto a colaborar 
ativamente com a Companhia Te- 
lefônica na solução do problema 
dos telefones em nossa cidade, as- 
sinalando ainda a sua satisfação 
em ter Inaugurado esse importan- 
te serviço de micro-ondas durante 
a sua gestão municipal. 

ne e Electric Co. England; dr. Ca- 
milo Geraldo de Sousa Coelho, se- 
cretario dos Negoclos Internos da 
Prefeitura: Laymer Garcia, pre- 
sidente do Sindicato dos Emprega- 
dos em Empresas Telefônicas do 
Estado; José Portugal Gouvêa, su- 
perintendente comercial da Tele- 
fônica; Ary Rodriguez, diretor da 
Sucursal dos Diários Associados e 
o Jornalista Cataldo Bove. 

VISITA DE JORNALISTAS AO 
APARELHAMENTO TECNjpO 

DAQUELE SISTEMA 

Sexta-feira, no período da ma- 
nhã, o mesmo acontecendo sába- 
do para as autoridades, a convite 


